



NEUV' *échos*

Maison d'animation
Réveillon 2000

Numéro 5

Feuille périodique d'information des Neuvecellois

Septembre 1999

Editorial

Il est des périodes où le sort s'acharne...

Après le choc du départ de Bruno PHILIPPE en décembre, c'est Charles PERNET qui nous a quitté ce 24 août, au terme d'une longue maladie, qu'il a affrontée avec le calme courage qui était sa force. La place manque pour dire toute l'affection et l'admiration que nous avons tous pour notre premier adjoint. Inflexible défenseur de l'intérêt public, il était sourcilieux dès qu'il s'agissait de finances communales et chaque centime dépensé devait avoir sa justification. Outre ce poste important, il avait en charge l'information et son oeuvre était le Bulletin Municipal auquel il consacrait toute son intelligence et son énergie. Il tenait, avant tout, au travail d'équipe, animateur infatigable, toujours plein de courtoisie et de prévenance pour tous. Parmi toutes ses actions, chacun sait son engagement dans les actions de désenclavement du Chablais et tout particulièrement dans le développement du transport ferroviaire. C'est notre grande tristesse de ne pas entendre la loco du Tonkin lui adresser un petit sifflet amical en filant vers Saint-Gingolph.

Nous présentons à Cécile son



épouse, si bien entourée de ses enfants dont Charles était si fier, et à toute sa famille l'assurance de toute notre affection.

Mais la vie communale continue et, en cette fin d'année, le grand chantier est l'achèvement de la Maison d'Animation. Chacun a bien sûr son avis, mais attendons de la voir toute finie dans son écrin de verdure. Et surtout, aux associations de jouer, aux personnes dynamiques de la commune de la faire vivre et de l'utiliser au mieux, au bénéfice de tous les neuvecellois. Première manifestation annoncée... un certain réveillon de l'AN 2000! Pour tout savoir sur ses préparatifs, sur la rentrée des petits et les autres nouvelles, tournez les pages de Neuvecelle que vous a concocté notre petite équipe de fin de siècle.

D. Heiligenstein

Publication municipale de la
commune de NEUVECELLE

Tirage 1100 exemplaires

Ont participé à la rédaction :
Sylvie BESSON, Claudine DELERCE,
Bernard CHAFFANEL, Quentin DEAL,
Daniel HEILIGENSTEIN,
Pascal MARTIGNIERE



Rendez-vous d'automne

OCTOBRE

Lundi 18

Prélèvement de sang
17 h 30 - 19 h 30
groupe scolaire Milly

NOVEMBRE

samedi 13

Bourse aux skis,
organisée par la bibliothèque
Voir page 4

samedi 27

Repas de l'association
LOU NOVE CHATNI

DECEMBRE

mercredi 1er

Journée mondiale du SIDA
Voir page 3

dimanche 5

**Expo-vente du club de
l'amitié**
groupe scolaire Milly

samedi 18

Vente de sapins
par le Restaurant Scolaire,
devant l'école

Sommaire

Maison d'animation : La parole aux associations	2
Réveillon 2000	3
Journée mondiale du sida	3
Echos de l'école	3
Echos des associations	4

Maison d'Animation : La parole aux associations.

Dans les précédents numéros de Neuv'Echos, une information complète a été donnée concernant la maison d'animation.

Motivation, choix, plans, maquette ont été commentés.

Cette maison attendue depuis longtemps par une grande partie de la population va être opérationnelle dans quelques semaines. C'est donc résolument tournés vers l'avenir que nous donnons aujourd'hui la parole à nos associations.



A la question : **que représente pour vous la salle d'animation et qu'en attendez-vous ?**, les présidents se sont prononcés.

Pour le **club de l'Amitié**, Mme Tesseire voit dans cette réalisation un espace plus intéressant et plus pratique d'accès pour les manifestations publiques du club, " et si nous sommes très bien au Clos Cachat pour nos rencontres hebdomadaires, nous apprécierons cette grande salle pour recevoir nos clubs amis, faire notre exposition annuelle ou autres manifestations où nous recevrons beaucoup de monde ".

" **L'Atelier**, dit Mme Jacquier, a besoin d'un endroit pour exposer le travail réalisé par les enfants et c'est ainsi que nous utiliserons la salle, ce qui permettra de nous faire connaître".

" Ce n'est pas dans les activités proprement handballistiques que nous profiterons de cet espace, souligne Daniel Gavet pour le **Hand-ball**, mais pour tout ce qui tourne autour de notre activité : loto et repas dansant pour compléter les finances de l'association, et dans le cadre de notre fonctionnement : goûter, arbre de Noël des jeunes joueurs et remise des prix du tournoi de hand".

L'association **Lou Nove Chatni** ne sait pas encore comment elle va se positionner : " est-il judicieux de s'éloigner de la salle de l'école qui a pour nous l'intérêt d'être sur le lieu même de notre activité... nous attendons de connaître le fonctionnement de la nouvelle salle..."

Annie Simon, pour la **Gymnastique**, commente : " depuis le temps qu'on voulait cette salle, c'est enfin arrivé... Nous, pour notre activité régulière, nous restons, très à l'étroit, dans les locaux du groupe scolaire puisque nous avons pas mal de matériel à stocker, mais pour nos manifestations ce sera bien".

La **bibliothèque 'Le Marque Page'** voit, en la maison d'animation un projet important lui offrant la possibilité d'enrichir ses activités traditionnelles de prêt de livres et cassettes vidéo, en organisant des expositions de peinture, de sculpture, des soirées 'conte', des rencontres avec des auteurs, des animations pour les enfants (théâtre par exemple).



La maison d'animation sera donc un moyen de développement très efficace pour une animation toujours plus diversifiée.

Nicole Hyvert, pense à l'organisation pour l'**Espace Danse** de soirées dansantes et de rencontres avec les autres clubs, " mais nous allons aussi apprécier d'occuper la salle pour nos entraînements réguliers puisque nous aurons la place qu'il nous manque actuellement pour une plus grande variété d'activités".



" Cette salle, c'est l'aboutissement d'un vieux rêve, commente Michel Rebet. Notre association qui est déjà bien rodée va pouvoir prendre un nouvel essor". Les **Donneurs de Sang** prévoient d'utiliser la Maison d'Animation pour les prélèvements mais également pour le loto et le repas annuels, les réunions et les congrès.

La **Neuvecelloise** projette des rencontres liturgiques et choristes et voit dans la salle un bon complément pour la kermesse.

Nous laisserons à M. Guillet, le Président, le mot de la fin : " C'était un besoin réel pour la commune, même si j'ai une petite réserve au niveau de l'emplacement, mais il fallait prendre une décision. Attendons que le projet soit terminé, de toute façon, rien n'est jamais parfait..."

C. Delerce

LA MAISON D'ANIMATION : QUELQUES CHIFFRES

Pour une surface totale de : **404 m²**,
la surface de salle principale est de **213m²**.

L'effectif public maximum autorisé par la
commission de sécurité est de
285 personnes.

Réveillon 99/2000. Pari gagné.



Inaugurer notre maison d'animation le 31 décembre 1999, qui l'aurait cru il y a quelques années lors des premières bribes du projet. L'idée avait pourtant été lancée avec la ferme conviction de la réaliser. A quelques semaines de l'échéance 2000 tant attendue, la salle se prépare à mettre ses habits de fête pour accueillir ses premiers invités.

Un petit comité a été monté spécialement pour cette occasion, son rôle étant de démarrer le projet et d'en préparer la logistique. Cette soirée sera essentiellement associative et réservée en priorité aux habitants de Neuvecelle, une collaboration active sera mise en place avec les principaux responsables pour en assurer le bon déroulement. Réservez d'ores et déjà votre soirée : des cartes seront disponibles fin octobre, au prix de 230F pour les adultes et 100F pour les enfants, vous pouvez vous les procurer par l'intermédiaire des associations ou de la mairie.

Afin d'assurer un confort maximum, le nombre de place sera limité à 220 personnes.

P. Martignière.

Menu
Foie gras de canard
Saumon fumé
Rôti de veau forestière
Gratin de cardons
Fromage
Pâtisseries
Café
Friandises

Future organisation de la Maison d'Animation

Devenir un espace de vie, sera la vocation première de notre Maison d'Animation.

Dès le début de l'année prochaine un travail de **planification, d'organisation et de gestion** sera entrepris.

Pour ce faire, un

**comité
d'organisation
des activités**

va être créé et nous profitons de cette édition de Neuv'échos, pour lancer un appel à toutes les personnes intéressées au développement de ce projet : elles sont les bienvenues.

Renseignements et inscriptions à la mairie qui transmettra.

P. Martignière

1^{er} décembre lémanique



L'association 1^{er} décembre lémanique prend en charge l'organisation de la **journée mondiale du SIDA**, autour du lac Léman.

Depuis 96, plusieurs actions ont été menées dont, en 98, les "maillons de la solidarité" symbolisés par l'illumination des différentes plages autour du lac. A Neuvecelle, une poignée de courageux ont bravé la bise sur la plage de **Grande Rive**, en signe de solidarité, en illuminant la plage grâce aux torches de l'Association.

Pour le 1^{er} décembre prochain, l'objectif de l'association est de constituer une chaîne humaine de solidarité ininterrompue sur les **171 km** du pourtour du lac, c'est à dire 85000 personnes porteuses de torches allumées à intervalles de 2 m. La configuration des berges et la météo ne permettront pas de réaliser exactement le tour du lac, toutefois l'objectif est la vente de **85000 flambeaux** dont le produit permettra de soutenir financièrement la campagne Sidafrica.

A Neuvecelle, les torches, seront disponibles à la **mairie** et à la **bibliothèque**, au prix de **20F**. Le programme précis de la manifestation pour chaque commune sera communiqué par voie de presse.

C. Delerce

Echos des écoles

Les petits écoliers ont repris lundi 6 septembre le chemin de l'école. Les plus jeunes élèves sont très nombreux cette année, puisque la **maternelle** accueille 83 enfants encadrés par :
M. LEBAS - Directeur, pour la petite section avec 29 élèves,
Mme URIEN pour la moyenne section avec 28 élèves (dont 5 petits),
Mme JOVENIAUX pour la grande section avec 26 élèves (dont 5 moyens)



Pour les 107 élèves des classes de **primaire**, la répartition est la suivante :

Mme EDEL - Directrice pour le CP avec 26 élèves,
Mme ANDRIOLLO pour le CE1 avec 20 élèves,
Mme MAZZUCHETTI pour le CE2 avec 23 élèves,
Mme CHAPUIS pour le CM1 avec 17 élèves,
M. HARDIVILLE (remplaçant de Mme VERGORI) pour le CM2 avec 21 élèves.

ECHOS DES ASSOCIATIONS

ESPACE DANSE



Reprise des cours le mercredi 29 septembre à 20h. Ce 1^{er} trimestre, du rock mais également quelques séances de danse de salon.

1^{ère} séance **danses de salon** : le **29 septembre**.

1^{ère} séance **rock** : **6 octobre**.

Renseignements et inscriptions sur place ou
tél: 04 50 75 43 46

GYMNASTIQUE



Reprise des cours le **1er octobre**.

Deux cours par semaine :

les mardi (**stretching**) et vendredi (**step**)
de 20h30 à 21h30, dans la salle du groupe scolaire.

Les nouvelles inscriptions seront prises sur place

ASSOCIATION OMNISPORT DE NEUVECELLE - HANDBALL

Les entraînements pour la saison 99/2000 ont débuté lundi 20 septembre, il est toujours possible de s'inscrire. Nous vous donnons rendez-vous au gymnase des Rives du Léman aux jours et heures suivants :

Ecole de hand (section mixte dès 7 ans)	le lundi de 18h à 19h30
Garçons de moins de 11 ans (89-90)	le lundi de 18h à 19h30
Garçons de moins de 13 ans (87-88)	le lundi de 18h à 19h30
Garçons de moins de 15 ans (85-86)	le vendredi de 17h 30 à 19h
Filles de moins de 12 ans (88-89-90)	le mardi de 18h à 19h30
Filles de moins de 14 ans (86-87)	les mardi et jeudi de 18h à 19h30
Filles de moins de 16 ans (84_85)	les mardi et jeudi de 18h à 19h30

Resto échos



L'assemblée générale de l'association a eu lieu le mardi 7 septembre, avec élection d'un nouveau bureau composé de :

Nicole FRISON (Présidente), **Carine MARTEAU** (Trésorière), **Jean-Philippe LEBAS** (Secrétaire).

La facturation des repas pris par les enfants se fera **tous les 15 jours**, le prix est maintenu à **26 F**.

L'association est encore à la recherche de parents bénévoles pour encadrer les enfants de 11 h 30 à 13 h 30.

LOU NOVE CHATNI

L'association de parents d'élèves a commencé cette année scolaire avec l'élection d'un nouveau bureau :- Présidente : **Carine MARTEAU**, - Trésorier : **Frédéric HARDUIN**, - Secrétaire : **Brigitte BARBEROUSSE**

L'association prévoit d'organiser de nombreuses animations tout au long de l'année (repas, bourse aux vélos, loto, etc...) afin de récolter les fonds nécessaires à la réalisation des différents projets des instituteurs du groupe scolaire maternelle et primaire.

L'association compte sur le soutien des parents et espère les voir nombreux lors des manifestations.

"Le Marque Page"



adapte ses horaires à partir du **1er décembre**

mardi et vendredi 9h 12h et 14h 18h

mercredi 9h 12h et 14h 17h

samedi 10h 12h

La **Bibliothèque** organise une **bourse aux skis**
(matériel et vêtements)

le **samedi 13 novembre**.

Dépôt du matériel vendredi 12 de 16h30 à 19h et

samedi 13 de 8h30 à 11h.

Renseignements à la bibliothèque ou tél. 04 50 75 01 77.

L'Atelier du Clos Cachat

Les cours d'initiation aux Arts Plastiques de l'Atelier reprendront le

13 octobre

de 14h30 à 16h30

pour les **enfants de 8 à 12 ans**.

Une réunion d'information
pour les **adultes** aura lieu le

13 octobre à 19h.



Transports urbains



Circuit d'hiver

du
1er octobre 99
au
31 mai 2000

le matin :
mardi et vendredi
l'après-midi :
mardi et jeudi



ATTENTION

LE RAMASSAGE
DE LA FERRAILLE
SE FERA
EXCEPTIONNELLEMENT
LE

Jeudi 4 novembre